

## Rebelion en la granja por George Orwell

Todo inicia con la aparición de el granjero Jones que se encontraba en un estado ya embriagante, el cual dio paso a que se suscitara una reunion con los animales d la granja Minor

El cerdo mayor convoco a una asamblea para anunciarles que pronto hiba a morir; pero ese no era en realidad el asunto que queria discutir sino que el ya no deseaba ver a sus camaradas animales todavia en el yugo de los humanos

A la muerte de el cerdo Mayor los animales no sabian cuando se hiba a suscitar la rebelion pero de que si se llevaria a cabo.

Todo se dio eventualmente cuando en granjero Jones descuido de gran manera la granja, de la cual surgio una situacion que los animales ya no aguantaron mas y corrieron al granjero y a toda su gente.

Toda la granja se lleno de regocijo al ver el acontecimiento suscitado ya que se sentian orgullosos de lo que ellos habian hecho; a los siguientes dias los animales sabian que al no haber presencia de ningun ser humano ellos tendrian que realizar todas las tareas de la granja pero tambien que recibieran mas abundancia.

Los animales rapidamente se organizaron para que la granja siguiera funcionando asi que inmedatamente los cerdos (Napoleon y Snowball) tomaron el mado y los demas lo acataaron

Todo marchab de maravilla pero de repente entre los cerdo empezaron las discusiones y los celos asi que mientras se estaban dando ideas para un molino que se suponía beneficiaria a la granja resulto casi tod o un golpe de estado para la conquista de la granja

Cuando Napoleon desterro a Snowball todos los animales se desconcertaron y mas en laforma en que lo hizo pero con ayuda de Squealer supo como controlar a los animales de una manera ingeniosa.

Paso el tiempo y las acciones que Napoleon hacia fueron suscediendo de un modo que parecia una dictadura por completa pero gracias a la ayuda de Squearel tod fue envonando de una manera casi perfecta.

Despues de varior años y de tanto acontecimiento suscitados y de un cierto modo horrendos todos los animales pensaban que pofin habian alcanzaoo los ideales de aquella rebelion .

En una tarede los animales vieron como los cerdos invitaron a los humanos a cenar y a un recorrido por la granja lo cual no fue del agrado de los animales y mas al ver lo que pasaba aentro de aquella casa porque al final ya no sabian quien era el humano y quien era el cerdo.